

Bom Inlande.

In einem Hause in Spokane, Wash., brach ein Feuer aus und an einem Fenster im zweiten Stock...

Auf eine Telephon-Nachricht hin, daß sein 22 Jahre alter verheirateter Sohn in Newark von einem Zuge angefahren und schwer verletzt...

Eine drollige Flogeschichte wird aus dem Anderson-Washington Park, N. J., erzählt. "Nat" Braun betreibt dortselbst mit viel Kunst und Verstand einen Vogelzirkus...

Gleich nachdem er seine Befähigung als Midshipman gezeigt hatte, indem er auf die Spitze des alten Kriegsschiffes "Hartford" zu Annapolis gefloht war...

In San Angelo, Tex., trat der kleine Junge von H. Blate beim Spielen in einen Ameisenhaufen...

Wilhelm Krause, ein Farmer von Fountain City, Wis., kam dadurch zu seinem Tode, daß die Säule seiner Getreidebindemaschine durchgingen.

Selbstmorde von Kindern fangen an, modern zu werden. Helen Sisco, eine 15 Jahre alte Italienerin, jagte sich in Wilmington, Del., in einem Döhladen, in welchem sie samt ihrer Schwester als Verkäuferin angestellt war...

Bei Ausgrabungen in Providence, R. I., auf der Stelle, wo sich früher die Heimstätte von Roger Williams, dem Gründer von Rhode Island, befand...

Rev. Francis C. Klauer, Pfarrer der katholischen St. Marien-Kirche zu Annapolis, vor mehreren Jahren Redemptoristen-Missionär in Pittsburg, starb im Nothospital zu Annapolis an Lungenerkrankung...

Dank der Freigebigkeit der Frau Frank Ridgway, der Matrone des Armenhauses von Gloucester, County, N. J., und der Schnelligkeit des Polizisten Westfield, kamen unlängst die Insassen des Armenhauses zu einem vorzüglichen Dinner...

Der älteste Baum des Bronx in New York, ein Kiefer, welcher noch vom Urtwald übrig geblieben, ist dem Zahn der Zeit zum Opfer gefallen.

Aus Blaineville, Wis., wird berichtet, daß in Boscobel ein festschüssiges Mädchen im Wisconsin-Fluß seinen Tod gefunden hat. Es hatte sein junges und hoffnungsvolles Leben grundlos für ihren um einige Jahre älteren Bruder aufs Spiel gesetzt.

Forschungen, die zur Zeit im medizinischen Institut der "Harvard-Universität" unter den Auspizien der staatlichen Sanitäts-Behörde gemacht werden, lassen die Hoffnung zu, daß auch Infantile Lähmung bald zu den Krankheiten gehört, welche die moderne Wissenschaft überwunden hat.

Silas Blackburn, ein nahe Udall, Kas., wohnender Farmer, wurde auf dem Geleise der Santa Fe-Bahn nahe der Stadtgrenze von Winfield in besinnungslosem Zustande und mit einer Wunde im Kopf aufgefunden.

Schlimme Erfahrungen hatte James Rod von Tompstown, Md., mit einem wild gewordenen Bullen zu bestehen, als er mit seiner Kutsche in der Nacht am Fuße der blauen Berge vorüber kam.

Verwundert äugte kürzlich während der Nacht auf der Chaussee nahe Chatham, N. J., ein Reh die Straße hinunter; angeblich drängte sich ein zierliches Räubchen an die Alte, und beide starrten gebannt auf ein blendend weißes Licht...

In Louisville, Ky., fiel Fräulein Wanda See Burns, Stenographin des Hilfspastors der neuen First-Christians Church, vom Kirchturm, auf welchen sie sich begeben hatte...

Wie sorglos man hier im Lande Schicksal annimmt und honoriert, beweist ein Fall in Racine, Wis. Dasselbe fand ein Fremder in einem Hausen alten Papiers bei einem Lumpenhändler einen alten Sched.

Mit welchem Leichtsinne noch immer mit Sprengstoffen umgegangen wird, zeigt wieder ein Vorfall, der sich in Sheboygan, Wis., abspielte. Charles Krepst, ein 45 Jahre alter Mann, fand auf einem Schulhofe, hinter seiner Wohnung, ein Stück Dynamit.

Auf Veranlassung des Ackerbauforschers Wilson soll in Wisconsin der Anbau der sogenannten "Militär"-Bohne versucht werden. Für das Experiment ist ein Farmer bei Big Suanico namens John McKeas aus Flintville ausersehen.

In Sharon, Pa., gerieten sich kürzlich zwei in Gesellschaftstreffen gut bekannte Damen in die Haare, die sich schon seit längerer Zeit feindlich gegenüber standen.

Dieser Tage hat Kardinal Farley die erste spanische Kirche in der Stadt New York, genannt Nuestra Señora de la Esperanza, unserer lieben Frau der Hoffnung, nahe der Südwest - Ecke von 156 Str. und Riverside Drive, geweiht.

Eine wie aufreißende Tätigkeit die Stellung eines Lotomotoführers ist, erbellt aus den Mitteilungen des Groß - Chefs Stone von der Bruderschaft der Lotomotoführer.

In geradezu wunderbarer Weise entging in Newark, N. J., die drei Jahre alte Dorothy Balle, Tochter von Clement Balle, die aus einem Fenster im ersten Stockwerke ihrer elterlichen Wohnung fiel.

Hierzu eine Anlage!

Humoristische Skizze von Max Pollack.

Der noch junge Prokurist von Kupfer u. Kompagnie, Papiergroßhandlung, Herr Fritz Wende, war nicht gerade in bester Stimmung.

Mit welchem Leichtsinne noch immer mit Sprengstoffen umgegangen wird, zeigt wieder ein Vorfall, der sich in Sheboygan, Wis., abspielte.

Herr Wende sah in seinem Kontor und war, wie gesagt, recht mißvergnügt. Er hatte aber zum Glück keine Zeit, seinen schwarzen Gedanken nachzugehen, denn es galt, den Text eines Rundschreibens an die bedeutendsten Kunden zu entwerfen.

Mein geliebtes Liesel! Verliere den Mut nicht; wenn Du mir treu bleibst, wird alles gut werden.

Er hatte kaum seinen Vornamen hingeschrieben, als das Telephon auf seinem Tisch läutete. Sein Chef beschied ihn zu sich und zwar sehr eilig.

Da war allerdings keine Zeit zu verlieren. Ein Buchhalter wurde beauftragt, so schnell wie möglich einen Kontoauszug zu fertigen.

Schreiben Sie das Zirkular ab, daß ich unterbrochen habe, es liegt auf meinem Schreibtisch, und geben Sie es hundertmal auf dem Apparat ab.

Ork im Zuge fiel es dem Prokuristen ein, daß er auch den Brief an Liesel hätte legen lassen.

kenntnis zu setzen, denn ob der Vater ihr davon Mitteilung machen würde, war sehr fraglich.

Das tat Wende, und der Inhalt war allerdings seltsam genug. Die Empfänger schienen sich mit hochangesehenen Firma Kupfer u. Ko. einen Zur machen zu wollen.

"Was soll das heißen, verfluchen Sie das?" fragte Kupfer scharf. "Sie haben doch das Zirkular entworfen?"

"Wie haben Sie meinen Auftrag ausgeführt?" schrie er ihn an. "Gut, Herr Wende", versicherte dieser in seiner Muttersprache.

"Und die Anlage, das Muster?" "Die Anlage natürlich auch, allerdings kein Muster, kein Schablonen, sondern ein Schreiben, das Buchstaben für Buchstaben nachgeplappert, abgeschrieben und beigelegt habe."

"Daran hatte Wende fest. Mit beweglichen Worten stellte er Kupfer vor, daß das Beste sei, Verlobung zu feiern. Jedermann wisse jetzt von seinem Liebesverhältnis mit der Tochter seines Chefs.

"Was sagen Sie dazu?" rief er dem Eintretenden entgegen, "soeben kriege ich eine Depesche, daß Zacharias Nachfolger in Schwierigkeiten sind. Wir hängen dort mit 11,000 Mark. Ich kann mit meinem verdammten Rheumatismus nicht fort.

— Und ich, Gatte (mit verhaltener Freude): Rosa, er ist endlich gekommen! Frau: Wer ist gekommen? Gatte: Ein junger Mann, der um unsere Alara anhält... nun falls ihm aber nicht gleich um den Hals, wenn Du ins Zimmer trittst!"